

Nombre de alumnos: Diego Armando Gómez Domínguez

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: Teorías y Sistemas en la psicología

Grado: "1"

Grupo: "U"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

INTRODUCCION

La filosofía tiene muchos grandes méritos como en la ciencia indagar las causas de las cosas, del mundo, del hombre, de los seres. De manera sistemática, organizada, rigurosa, profunda, metódica, reflexiva y racional. Llegando a construir una de las más altas creaciones del humano muchos de nosotros aprendemos muchas cosas en la filosofía que nos da una gran enseñanza que todos queremos conformarnos en diferentes. Estos subtemas nos enseñaran que la filosofía y la antología. Y la filosofía es el conocimiento que nos permite comprendernos y entender el mundo; que conforma muchas cosas

La filosofía, como toda creación humana, tuvo un origen histórico, surge en Grecia, en el siglo VI a.C., con los filósofos presocráticos; se origina en el momento en el que el hombre experimenta un asombro o admiración frente a la realidad que lo rodea. En un principio, la respuesta a este asombro primigenio surgió en forma de mitos (formas pre filosóficas). Luego de estas primeras explicaciones, llegaron aquellas que daban cuenta de la existencia de un Aré o Principio Fundamental, permitiendo de esta manera buscar de una manera más sistemática y metódica el sentido el significado del pensamiento construido en esa época.

u
N
I
D
A
D

Idealismo

Platón habla del idealismo
En las ideas constituyen
un nuevo mundo
Fuera del ser humano.

Rene Descartes la duda para el
era método para llegar a tener
La certeza de lo verdadero

Kant "idealismo trascendental"
para designar su propia
filosofía y distinguirlas del
Idealismo de Berkeley

Denis Diderot era ateo y
afirmaba la existencia obj-
etiva de la materia, a la q
es movimiento inherente.

Realismo

Aristóteles consideraba a las ideas como antes
reales con existencia en sí y por sí, en un mundo
Inteligible separado del mundo sensible.

Tomas de Aquino su pensamiento sobre el ser humano
el mundo y Dios intenta conjugar los planteamientos
Filosóficos propios y de Aristóteles.

Empirismo

Tomas Hobbes (1588-1679)
fue discípulo de Bacon, en la
filosofía fue materialista y propugno
un estado fuerte como la mejor forma
del gobierno.

John Locke (1632-1704)
representante del empirismo
inglés, distinguió dos posibilidades
la sensación y la reflexión, sus ideas
Pueden ser simples o compuestas

George Berkeley (1685-1753)
propuso una teoría filosófica que
que fue denominada por el
"inmaterialismo" y que recibió más
tarde el nombre de idealismo.

Racionalismo

Rene Descartes (1596-1650)
fue un filósofo matemático y científico, las aporta-
ciones más notables es el desarrollo de la
geometría y una nueva metodología científica.

Blaise Pascal
fue el primero de establecer las calculadoras y los
ordenadores, también la aportación importante fue
Teoría de probabilidad, investigo fluidos, etc.

Pragmatismo

William James (1889-1907)
fue un filósofo y psicólogo estadounidense, fue
Fundador de la psicología funcional y era hermano
mayor del escritor Henry James su pensamiento se relacionó
con la doctrina que el mismo llamo empirismo radical.

John Dewey (1859-1952)
fue pedagogo, psicólogo y filosofo
desarrollo una filosofía que defendía entre la
teoría (democracia) a la práctica, se le conocía
Como el padre de la escuela progresista.

Los filósofos y
El asociacionismo

El asociacionismo es una
concepción filosófica que
que surgió en la antigüedad,
Desarrollo el empirismo moderno

platón fue unos del primero que
un pasaje del "Fedon" ilustro con
ejemplos dos leyes asociativas:
las de contigüidad y semejantes entre las ideas.

Los filósofos

Wilhelm Wundt

Fue un fisiólogo, psicólogo y
filósofo, considerado el fundador
de la psicología experimental.
desarrollo el primer laboratorio
psicológico.

Charles Bell (1774-1842)

teoría de diferenciación de
nervios sensoriales: en donde
reconoció que las raíces ventrales
conectaban los nervios periféricos
Con el cerebro.

Ivan Petrovich Pavlov (1849-1936)

fue un fisiólogo, gano del premio
novel en 1904 por sus investigaciones
sobre el funcionamiento de las
glándulas digestivas.

El asociacionismo

es una corriente de la psicología
que se inició en el reino unido
a partir del siglo XIX. Ya que
establecieron las bases de esta
corriente.

**empirismo y
asociacionismo**

es el paradigma que
sirve de justificación
teórica a las técnicas
asociativas por esta
Corriente psicológica

el asociacionismo tiene
5 leyes: ley de recencia,
ley de frecuencia. Ley de
contigüidad, ley de
semejantes y ley contraste

Representantes y
Sus principales
Contribuciones

Tomas Hobbes: fue secretario
de Bacon y testigo "revolución"
John Locke: conoció la filosofía
de Descartes e intervino en la
Política de su país

George Berkeley: Nuevos
ensayos de una teoría de la
visión.
David Hume: tratado
de la naturaleza humana

**Destino del
Paradigma
asociacionista**

percibir la relación
existente entre dos
hechos concretos a
partir de la
observación.

UNIDAD 2



Funcionalismo

El funcionalismo es una corriente que surge en Inglaterra, En las Ciencias sociales, fundamental en Las ramas de la sociología y de la Antropología.

Antecedentes del funcionalismo

Doctrina filosófica basada en la idea de la evaluación. Teoría que explica la transformación de las especies por los cambios producidos en sucesivas generaciones.

Pioneros

Norte Americanos

La psicología de Wundt adquirió de inmediato un carácter local. y los comienzos de la psicología en los estados unidos.

Edwards fue el primer estadounidense que se Hizo filosofía de nota, e inspiro una cruzada fundamentalista para llevar a la gente de vuelta A la belleza y pureza de Dios y la naturaleza.

figuras de transición son:

- 1.-Hugo Munsterberg
- 2.- Williams Mc Dougall
- 3.-G. Stanley Hall

Establecimiento del funcionalismo

El funcionalismo pretendió estudiar la mente para comprender como las distintas propiedades Y características de esta Facultad al individuo. }

Metodología Funcionalista

james defendió asimismo el valor de la introspección subjetiva e insistió en que la psicología debería centrarse en las experiencias comunes en la vida real.

Criticas al Funcionalismo

El funcionalismo critico Que sigue la teoría de la reproducción, representada por Bourdieu, Passeron y Bernstein.

contribuciones del funcionalismo a la psicología.

la importancia de las posibilidades adaptivas de los procesos psicológicos
Atención a las diferencias individuales
Importantes de las aplicaciones de La psicología, aceptación en diferentes métodos.

